

《单词百科:volt是什么意思?volt怎么发音?volt的解释和用法》

英语单词volt是什么意思?volt怎么读?volt怎么发音?简答网为您整理了volt的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



volt怎么读

volt的读音:[v ɒ l t]

volt的意思

1、n.伏特;[马术]环骑;[剑]闪避;

volt的相关词组

- 1、electron volt 电子伏特;
- 2、volt ampere 伏特安倍;
- 3、volt ampere meter 伏安计;

volt的近义词

1、v n. 英语字母表的第22个字母;V形物

volt的双语例句

1、A unit of electrical conductance in the International System , equal to one ampere per volt.

我们用以表示电压和电流的单位分别为伏特和安培.

2、A unit of conductance in the International System , equal to one ampere per volt.

电阻单位导体电压是一伏特通过电流是一安培时导体的电阻是一欧姆.

3、MEASURE BETWEEN CCD BUS & 8 VOLT SUPPLY CKT.

在CCD母线 与 8伏供应CKT间测量.

4、VOLT BATTERY PACK . Provides 40 % more running time.

多40%的运行时间:48V电池组.

5、I want to buy a 220 volt transformer.

我要买个二百伏特的变压器.

6、A millivolt is one thousandth of a volt.

一毫伏是一伏的千分之一.

7、Where the volt is too large a unit, we use the millivolt or microvolt.

如果伏特作单位太大, 我们可用毫伏或微伏.

8、Both water and power is in good supply and it has two 110,000 volt transformer stations.

自来水供应充足,电力充裕,拥有11万伏变电站两座.

9、A few other notions: The 20 , 000 Volt Death Quiz.

另外的想法:《两万伏高压生死问答》.

10、 You may use 100 and 110 volt appliances in your room.

您可以在房间使用100及110伏特的电器.

11、 a high-security fence with 5 000 volts passing through it

有5 000伏电流通过的森严铁丝网

12、 The 125 volt DC power system supplies power to the low draft trip switches.

应翻译为125伏特直流电源系统为低负压跳车开关供电.

13、 At a minimum, annually replace the battery a 9 volt A only.

至少, 每年换一个九伏特电压的电池即可.

14、 A 123 also worked on GM's Volt project.

A123还为通用汽车的电压项目.

15、 The common service voltage of electric power in our country is 220 / 380 volt.

我国普通供电电压为220/380伏.

以上是简答网为您整理的volt怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于volt的用法、volt的释

义、volt的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/volt>